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太陽の陽射しもきらきらと明るく、すこしづつ陽もながくなってきている今日このごろですが、なでしこ会の

皆様お元気でお過ごしでしょうか？ 

先日の茶話会を欠席された方に会のご報告と、次年度について決まったことをお知らせいたします。 

 

２月１８日（土）なでしこ会 

なでしこ会発足以来の多くの方にお集まりいただきました。欠席された方々も当初は参加される予定でし

たが、どうしても都合が悪くて‥ということで今回は残念っだったことと思います。 

当日は、１６名の会員さんと、体験で来られた方３名の計１９名の方が参加され、２時間

があっという間の楽しい茶話会の時間を過ごすことができました。 

まず●●さんからあいさつの言葉をいただき、続いて坂口さんからは発足時からの経緯

と、ここまでくるまでの苦労話や内容についてなどのお話がありました。 

そのあとは、ご想像どおり、おしゃべりタイムの始まりです。軽食やお菓子などをいた

だきながら、お隣どおし、時には全員で、わいわい・ガヤガヤ。さすがオバちゃん！（失礼） 

体験で参加されたかたの紹介やアドバイスはちゃんとしましたよ。 

みなさん同じ病気の罹患者どうし、たくましく、明るく、治療中の方の励ましや参

考に、少しはお役にたてたのではないでしょうか？ 

２時間近く経ったところで、次の役員さんはどうしようか？と話しが出て、すんな

り 3 名の方が OK して下さいました。○○さんの頼もしさにおふた方が協力します！

という雰囲気です。 

こんなにスムーズに決まるんだと思いました。なでしこ会もだんだんそれらしくな

ってきたようですね。次年度のなでしこ会を楽しみにしましょう。 

・《次年度役員について》 

 ３名がお世話係として役員を承諾してくださいました。 

 会計：坂口さん・書記はそのまま時期も担当させていただくことになりました。 

・《会費について》 

 今年度は一律１２００円としていましたが、８月以降の入会者は６００円とし、茶話会時に初めて参加さ

れる方は実費として６００円いただくことに決定しました。 

・《次年度予定》 

 医師・栄養士の講義、好評につきアロママッサージ又はフットマッサージ、茶話会、趣味の講習会などが

話にでています。決定ではありません。 

 

４月２１日（土）なでしこ会予定 

・H２３年度の会計報告 

・H２４年度の予定について 

  これがしたい！こんなことが知りたい！などありましたら、ぜひご意見・要望お聞かせ下さい。 
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